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s t rade, nelle quali non era ¡possibile impe-
dire in qualsiasi modo, anche per poco 
t empo il t r ans i to . 

Nel novembre dello scorso anno 1904, 
f u poi dal professor Basile p r e s e n t a t a la 
p i a n t a generale delle zone da occuparsi per 
la nuova sistemazione, ed il Ministero lia 
subi to incar icato l 'ufficio competen te , l 'uf-
ficio tecnico, di s tudiare e di r i fer i re a i r i -
guardo. E gli ingegneri dell 'ufficio tecnico 
si sono subi to accinti al lavoro, ed h a n n o 
anche r iferi to. I n base a questi s tudi ed alle 
nuove istruzioni e agli schiar iment i avut i s i 
dall ' ingegnere Basile, l 'ufficio tecnico venne 
incaricato, ora che venne s i s temata e stabi-
lita def in i t ivamente la zona da occuparsi , di 
t r a t t a r e con i propr ie tar i i delle case ed aree 
da occuparsi per amichevoli accordi sulle 
indenn i t à per le espropriazioni occorrenti ; 
prevedendosi però la- even tua l i t à che gli 
accordi falliscano, f u da to nello stesso t empo 
all 'ufficio tecnico l ' incarico di allestire an-
che i p roge t t i necessari per appl icare al 
caso la legge per le espropriazioni di pub-
blica ut i l i tà . 

È a ri tenersi che du ran te le vacanze 
pa r l amen ta r i est ive p o t r à esser da to mano 
alle demolizioni di t u t t e le costruzioni che 
secondo il p roge t to del professor Basile 
debbono essere demolite, cosicché al ria-
prirsi dei lavori pa r l amen ta r i t u t t a quella 
pa r t e di lavori i quali non pot rebbero , senza 
d is turbo grave e non tollerabile per le no-
s t re discussioni, essere f a t t i d u r a n t e la con-
vocazione della Camera, po t r anno essere 
allestiti e condot t i avan t i per modo che 
per u n a p a r t e il lavoro di s is temazione 
possa procedere e possa pure nello stesso 
t empo in questa provvisor ia aula il nost ro 
lavoro p a r l a m e n t a r e cont inuare , i n t a n t o 
che gli al tr i lavori procedono. 

Queste le dichiarazioni che posso fare 
all 'onorevole De Seta in base a dat i pre-
cisi, in torno alle operazioni jprogressiva-
mente f a t t e da l l ' a rch i te t to Basile e dal l 'uf-
cio tecnico incar icato dell ' a t tuaz ione del 
proget to compilato dal medesimo, per la 
quale il P a r l a m e n t o ha con la legge 30 giu-
gno 1904 s tanz ia t i i fondi . 

P R E S I D E N T E . H a facol tà di dichia-
rare se sia sodisfa t to l 'onorevole De Seta, 

D E SETA. Eingraz io a n z i t u t t o l 'onore-
vole sot tosegretar io di S t a t o per le ampie 
ed esaur ient i notizie che egli mi ha favo-
r i to in r appo r to alla s is temazione del nuovo 
palazzo del Pa r l amen to . 

Però, in mezzo alle t a n t e notizie favo-
ri temi, ne pesco una, quella cioè che ri-

gua rda i pozzi d 'assaggio, eseguiti per a s -
sodare la n a t u r a del ter reno. 

Ora, da quan to ha de t to l 'onorevole sot-
tosegre tar io , t r a spare che la n a t u r a del ter-
reno, alla profondi tà , mi si dice, di 17 o 
20 metri , non sia ancora a d a t t a a fare le 
fondazioni del grande edifìcio* In v is ta di 
questa notizia, che non dichiaro assoluta-
mente a t tendibi le , perchè non è s t a t a da 
me cons ta t a t a , ed in vis ta di un ' a l t ra che 
r iguarda le espropriazioni le quali si dice 
a m m o n t e r a n n o ad oltre 4 milioni di ljpe, do-
mando se non sia il caso di r i s tudiare un 
po ' la questione, dub i t ando che, invece di 
6 milioni di lire, lo S ta to debba spenderne 
18, e che occorra fa re anche un al t ro fab-
br ica to al disot to del piano a t tua le , rag-
giungendo quello del Campo Marzio, quale 
era t a n t i secoli fa. 

P e r t a n t o , r ipeto, credo che sarebbe con-
veniente r iprendere in esame la cosa; t a n t o 
più, e lo dico per incidente, che a molt i 
della Camera è sor ta u n ' i d e a : quella, cioè,, 
di pensare ad a d a t t a r e il Palazzo di Giu-
stizia a palazzo del Pa r l amen to . 

Ma, i nd ipenden temen te da questo, do-
mando che siano esaminat i ancora, un po 7 

più con esat tezza, i da t i di f a t to , per rego-
larci convenien temente . 

P R E S I D E N T E . È s t a t a annunz ia t a an-
che una interrogazione dell 'onorevole Gae-
tan i Di Laurenzana , che può avere qualche 
a t t inenza con questa . 

POZZI , sottosegretario di Stato per i la-
vori pubblici. Po t rò r ispondervi domani . 

Discussione dei bilancio dell'istruzione pubblica. 
P R E S I D E N T E . Essendo trascorsi i q u a -

r a n t a minut i s tabi l i t i per le interrogazioni^ 
procederemo nel l 'ordine del giorno. 

Questo recherebbe la votazione seg re t a 
dello s t a to di previsione della spesa del Mi-
nistero degli affari esteri; però, poiché do-
mani si dovrà procedere alla vo taz ione per 
la n o m i n a di un segretario della Presi-
denza e di un membro della Commiss ione 
dei decret i regis t ra t i con r iserva, così ques ta 
votazione segreta si po t r ebbe r i m a n d a r e a 
domani . . . 

Voci. S ì ! S ì ! 
P R E S I D E N T E . Così, dunque, sarà f a t t o . 
Pass iamo ora alla discussione dello 

s t a to di previsione della spesa del Mini-
stero dell ' is truzione pubbl ica per l'esercizio; 
finanziario 1905-906. 

Si dia l e t t u ra del disegno di legge. 


